

## KATA PENGANTAR

Berkat rahmat dan kasih sayang Allah SWT, Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media SUKADA (Suku Kata Benda) untuk Siswa Tunarungu Kelas III dalam Pembelajaran Membaca Ujaran Kata Benda” Tujuan penulisan skripsi penelitian ini untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa S-1 Program Studi Pendidikan Khusus, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Adapun dalam proses menyelesaikan skripsi penelitian, peneliti memperoleh banyak bantuan dan dukungan, dengan begitu peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, khususnya: Kepada kedua orang tua peneliti, Saryono dan Suhartatik yang selalu mendukung, memberi semangat, serta segala doa yang tiada putus-putusnya.

Pertama, peneliti ucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan FIP UNJ serta Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku Wakil Dekan bidang Akademik.

Kedua, Terima kasih juga peneliti ucapkan Kepada Ibu Dr. Irah Kasirah, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Khusus. Kepada Dosen Pembimbing I Ibu Dr. Murni Winarsih, M.Pd. kepada Bapak Dr. Mohammad Arif Taboer, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Kemudian terimakasih kepada dewan sidang Bapak Dr. Lalan Erlani, M.Ed selaku ketua sidang, Leliana Lianty, M.Pd selaku dosen penguji I dan Riana Bagaskorowati, M.Si, Ph.D selaku dosen penguji II.

Ketiga, peneliti ucapkan terimakasih kepada seluruh dosen dan jajarannya tenaga kependidikan Program Studi Pendidikan Khusus yang telah memberi ilmu dan memfasilitasi mahasiswa hingga dapat menyelesaikan studi.

Keempat, kepada teman-teman Pendidikan Khusus 2017 yang sama-sama berjuang mulai dari tahun pertama masuk perkuliahan hingga selesai. Teman-teman Bringin PKH, serta lingkaran terkecil pertemanan peneliti di dalamnya, Ashar, Eko, Padel, Septian, Puji, Pipi, Cantik, Aria, Anggi, dan Indah.

Kelima, kepada Nauval selaku *programmer* yang membantu dalam pembuatan, dan perancangan produk secara optimal.

Keenam, kepada seluruh ahli yang telah menilai media peneliti yaitu Ibu Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku ahli media; Ibu Suhartatik S.Pd selaku ahli materi; Bapak Antonius Wagiman, S.Pd selaku ahli tunarungu. serta kepada pengguna yang telah berpartisipasi dalam kelancaran penelitian ini.

Ketujuh, kepada Bapak Sentono, M.Pd selaku kepala sekolah SLBN 7 Jakarta; Ibu Sanny, S.Pd selaku guru BKPBI yang telah mengizinkan dan membantu peneliti dalam melakukan penelitian.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi penelitian ini, dengan begitu peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan pada penelitian berikutnya, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan digunakan dengan sebaik-baiknya.

Jakarta, 15 Januari 2022

Peneliti

Ryan Pandu Nayottama